

賛同企業メツセージ  
株エクステンド沖原厚則社長



私たちには「無限の創造力で社長の可能性を広げていく」をスローガンに、全国の中企業への事業再生、M&A、経営承継や事業承継を軸に事業を展開しています。社長とは選ばれた人であり、その社長が人である以上、時には「疾病」にかかることがあります。この疾患に向き合うことを第一としながら、疾病にからないよう未然に防ぐことに使命を果たすべく活動しております。今回、数々の社長の皆様の思いや人生に触れ、未来の日本を担うZ世代が審査することを通じて、若者に多くの企業の事業価値が伝わること、職業選択の自由に繋がる側面から、現在の日本に必要な取り組みだと感じ、MY CEO AWARD 開催の思いに賛同しました。

受賞された社長の皆様が、事業や会社を次の世代に繋げていくため、強い意志をもって果敢に変化や進化をしていくよう応援しています。

私たちも、様々な取り組みで並走が可能ですが、特に、アーティストと企業のマッチングプロジェクト『Kakutei』では、アーティストの力を積極的に取り入れ、事業を展開していることを考えています。未来的の予測が難しいVUCAの時代と呼ばれる昨今、ビジネスとアートの関係が注目されています。昨今のビジネスにおいては、データ分析を重ね、

企業こそ、次世代に受け入れられる柔軟な発想ができるのではないかと、一緒に日本を元気にしていけることを願っています。

主催者コメント  
社長チップスネクターディメント株西川世一

明確な根拠に基づいた「サイエンス」に軸足を置いた経営を行う傾向にありました。現在サイエンスとは対極にあると思われる「アート」の思考がビジネスにおいては、非常に盛り上がりつつあります。先日、美術大学出身の方のポートフォリオを見ました。そこには、食べ終わった食器を上から撮った作品がありました。私達から見たら「ただの景色」ですが、それを「芸術」として表現したこと、この作品は賞を獲ったそうです。このようにアーティストは新しい視点が生まれる。つまりそこには打開策があるのではないかと考えています。

今、時代、差別化ができる重要な要素として、この時代、差別化ができない生き残れません。差別化には、自分らしさを表現していくことと柔軟な発想があります。重要な生き残り方です。

私は、企業にとって新たな視点をもたらすアーティスト人材や芸術を学んだZ世代の皆さんがあなたと一緒に社長たちと関わることで、右腕となつて企業に変化を起こせる社会にしたいと考えています。我々コンサルタントが片方の脇を支え、Z世代のアーティスト人材がもう片方を支える。そのような話ですが、後世に残る事業として育てていき、中小企業の皆様と一緒に日本を元気にしていけることを願っています。

後援

全国商工会連合会 CROSS BIZ JAPAN EXTEND SADA Resort Worx あしたのチーム YOKOHAMA BEER SALES GO it's HOUSE Japan Heart SDGs マネジメント

協賛スポンサー

Z世代が選ぶ“推し社長”No.1を決定

2024 エントリー受付開始

日本未来CEOオタク

激アチ  
時代をリードせよ!

47企業

NIKKEI TOP LEADER INC LUSION

年代の心を動かせ

全国

日本未来

CEOオタク

激アチ  
時代をリードせよ!

NIKKEI TOP LEADER INC LUSION

2024 エントリー受付開始

詳細はこちら

ファイナル

8.22 東京国際フォーラム

QRコード